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REQUERIMENTO 
 

Na sequência da persecução dos trabalhos do projecto do Eixo Central, na Avenida Fontes 

Pereira de Melo, foram abatidas e transplantadas um grande número de árvores, nomeadamente 

um conjunto de Choupos negros, alguns da provecta idade da própria abertura da via. Esse 

abate, que se processou durante a noite, careceu das devidas informações no local e 

desconhece-se da existência do estudo Fitossanitário que as teria justificado. 

Apesar de várias organizações ambientalista terem levantado o problema tudo o que se ouviu 

por parte dos responsáveis do município foi que seriam plantadas mais árvores do que as que 

foram abatidas. 

No entanto, é bom recordar que o projecto identificava como árvores a manter algumas das que 

agora foram abatidas, nomeadamente os choupos negros, levantando os temores pertinentes de 

que outras árvores monumentais possam vir a ser alvo do mesmo tratamento, nomeadamente 

as Tipuanas existentes na Praça Duque de Saldanha. 

Assim, 

Os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa,  nos termos da alínea u) do nº 1 do 

artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, be m como ao abrigo do disposto no art.º 

4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, vêm reque rer a V. Ex.ª  os esclarecimentos 

respeitantes a esta situação, nomeadamente os atinentes á: 

a) manutenção das árvores previstas no Projecto de Requalificação 

b) existência do relatório Fitossanitário  

Lisboa, 22 de Junho 2016  

Os Vereadores do PCP 

João Ferreira        Carlos Moura  

    


